

Strange Wars

Explosiver Breakout-Rock aus der Vulkaneifel!

In der östlichen Vulkaneifel brodelt es!

Die Luft flimmert, die Erde bebt, Vorfreude breitet sich wie ein Lauffeuer aus.

Dann explodieren Strange Wars auf der Bühne mit ihrer energiegeladenen Live-Performance und entfesseln eine intensive musikalische Eruption.

Tatsächlich sind es genau diese schweißtreibenden Auftritte, die die Band in ihrer Heimat um die Stadt Mendig und überregional bekannt gemacht haben.

Im April 2022 hat Strange Wars mit der Veröffentlichung ihres Debüts **Chestpain** bewiesen, dass man dem Feuer in der Brust, dem Kribbeln im Bauch und dem Verlangen alte Gewohnheiten zu sprengen nachgehen darf:

25.000 Spotify-Streams, Berichte in so erfolgreichen Magazinen wie dem **Fronstage-Magazine** und **MoreCore**, sowie eine erfolgreiche Crowdfunding Kampagne zur Distribution des ersten Albums zeigen eindrucksvoll, dass die Anzahl der „*Strangers*“ (so nennt die Band ihre Fancommunity) stetig wächst.

Inspiziert von– und tief verwurzelt in ihrer Heimat handeln die Songs von Strange Wars meist von Sehnsüchten, Träumen und der süßen Nostalgie die einen durchflutet, wenn man an Junggesellen-, Dorf-, und Feuerwehrfeste, Hartplätze, aufgeschürfte Knie, Landluft, Fahrrad fahren bei Nacht oder heimliches Rumknutschen mit der ersten großen Liebe hinter der Turnhalle denkt.

Die Songs sind dabei wie eine Reise durch die wilde Schönheit dieser Region, mal rau und schroff wie vulkanisches Gestein, mal sanft und ruhig wie die kristallklaren Seen.

Passenderweise nennt die Band ihren Musikstil daher auch **Breakout-Rock**.

Florian, John, Martin und Max kanalisieren dabei ihre verschiedenen Einflüsse aus Pop-Punk, Classic Rock und Alternative und verschmelzen diese gekonnt mit persönlichen Erfahrungen und Interessen.

2024 sind die Jungs mit neuen Songs unterwegs und bereit die Welt mit ihrem Sound zu erobern. Ihre Musik zieht dabei wie eine Aschewolke über die Republik, die nicht aufzuhalten ist. Seid dabei, wenn die Vulkaneifel-Rocker die Bühnen zum Ausbruch bringen.